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Protokoll 2017-05-04 

 
zur 2. Vorstandssitzung des 

LV der Islandpferde-Reiter- und Züchtervereine 
Rheinland-Pfalz - Saarland e.V. 

 
Datum, Ort: 04.05.2017, 19:00 Uhr 

Reitschule Wiesenthal  
Mohrmühle 2 
66914 Waldmohr   

  
Sitzungsleitung: Markus-Rolf Lacour 
  
Protokollführung: Jana Kohl 
  
Vorstandsmitglieder Markus-Rolf Lacour, Désirée Liesau, Birgit Wagner, Dagmar Schäfer, 

Sebastian Diederich, Gerald Kohl, Jana Kohl, Maxi Hellmann, Katja 
Fischer 

  
anwesende Mitglieder: Markus-Rolf Lacour, Désirée Liesau, Gerald Kohl, Jana Kohl, Maxi 

Hellmann, Dagmar Schäfer, Sebastian Diederich , Katja Fischer 
  
es fehlten: Birgit Wagner (entschuldigt) 
  
Gäste:  
  
Beginn: 19:20  Uhr 
Ende: 21:20  Uhr 

Nr. Gegenstand I 
D 
B 

Verantwortlich 
Termin 

 
1 
 
 
 

 
Verlesen des Protokolls der letzten Vorstandssitzung 
 
Das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 27.01.2017 wird verlesen. 
Es gibt keine Einwände oder Anmerkungen.  
Protokoll einstimmig genehmigt. 
 

 
 
 
I 
B 

 
 
 
Jana Kohl 
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Nachlese Delegiertenversammlung und Ausblick 2017  
 
Das Protokoll der Delegiertenversammlung 2017 wird verlesen. Es gibt 
keine Einwände oder Anmerkungen. Protokoll einstimmig genehmigt. 
Markus Lacour zeigte sich erfreut über die zahlreiche Teilnahme der 
Mitglieder der Ortsvereine an der Delegiertenversammlung auch in einem 
Nicht - Wahljahr.  
Die Termine 2017 sind bereits auf der Website veröffentlicht und wurden 
auf der vorangegangenen Sitzung, sowie der Delegiertenversammlung 
ausführlich erläutert und besprochen. 
 

 
 
 
I 
B 

 
 
Jana Kohl 
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Antrag des IPR Saar e.V. auf  einen Zuschuss zum 40-jährigen 
Jubiläum  
 
Der älteste und mitgliederstärkste Verein des LV feiert am 6.5. 2017 sein 
40-jähriges Jubiläum mit der Durchführung eines Hestadagars.  
Hierzu wurde ein Antrag auf einen Zuschuss durch den LV gestellt.  
Nach eingehender Diskussion kommt der Vorstand zu dem Schluss, dass 
eine finanzielle Bezuschussung nicht mit der Satzung zu vereinbaren sei. 
Die Idee, das eigens für die WM 2013 in Berlin stattfindende 
Landesverbands -WM - Pferd, zur Versteigerung dem IPRS zur Verfügung 
zu stellen, stößt auf Zustimmung. Der Erlös soll wieder in die Jugendarbeit 
fließen. Die Abstimmung ist einstimmig.  
 

 
 
 
 
I 
D 
B 

 
 
 
 
Markus Lacour  
 
 
 

 
4 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Bezuschussung/ Finanzierung von Richter- und 
Rechenstellenausbildungen im LV 
 
Nach eingehender Erläuterung der Umstände, dass im unserem 
Landesverband sehr wenige Richter- und fast gar keine 
Rechenstellenlizenzen vergeben sind, sind alle einig, dass eine 
Unterstützung der Ausbildungen sinnvoll ist.  
Gerald Kohl und Sebastian Diederich werden bis zur nächsten 
Vorstandssitzung die genaue Höhe der Ausbildungskosten von Richter- 
und Rechenstellenausbildung C eruieren, dann wir in der folgenden Sitzung 
über die Höhe der Bezuschussung beraten/ entschieden. 
 

 
 
 
 
I 
D 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
Gerald Kohl 
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Landesverbandspferd 
 
Dieser TOP wurde bereits mit Bearbeitung des TOP 3 des Tagesordnung, 
mit der Entscheidung, das Pferd dem IPRS zur Versteigerung zur 
Verfügung zu stellen, abgehandelt.  
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Islandpferdefestival 2017 Herbst  
 
Das Islandpferdefestival vom 13.-15.10.2017 im Landgestüt Zweibrücken 
findet statt. Der Vorstand ist sich einig, dass die Planung jetzt beginnen 
sollte, ein Treffen mit Herr Kölsch vom Landgestüt ist für Anfang Juni 
geplant.  
Für dieses Treffen sollen im Vorfeld sämtliche Ideen / Änderungen 
schriftlich festgehalten werden. 
 

  
 
Markus Lacour  
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Verschiedenes:  
 
Öffentliches Richten im LV:  
 
Sebastian Diederich teilte von der Sitzung des Richtausschusses mit, dass 
Marion Heib, Richterin im LV und Ressortleiterin Richten des 
Bundesverbandes bemängelte, dass der LV Rheinland-Pfalz -Saarland in 
der Vergangenheit keinen Gebrauch von der Möglichkeit der 
Bezuschussung des Öffentlichen Richtens auf Turnieren gemacht hat.  
Gerald Kohl stellt fest, dass in 2017  zwei Turniere, die LVM und das 
Móarbær Hestakeppni Öffentliches Richten anbieten werden.  
 
Ü-21- Kader: 
Jana Kohl stellt die Idee eines vom Sport- und Jugendressort gemeinsam 
organisierten Ü21-Kaders vor. Dieser soll jungen Erwachsenen im Altern 
von 22-25 Jahren den Übergang von der Junioren in die Erwachsenklasse 
im Sport erleichtern.  
Im Laufe des Jahres 2017 soll ein Konzept erarbeitet 
(Kaderverantwortlichen und Gerald Kohl) und potenzielle junge 
Erwachsene angesprochen werden, sodass 2018 die Idee als Pilotprojekt 
starten kann. 
 
Kaderkonzept:  
 
Antrag zur Aufnahme auch von Jugendlichen der Jugendklasse bei 
Erreichen der Qualifikationspunkte in den Leistunsgkader.  
Abstimmung: einstimmig  
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Sebastian 
Diederich  
 
 
 
 
 
 
 
Jana Kohl  
Gerald Kohl  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Jana Kohl  

 
Schönenberg-Kübelberg, 10.05.2017 
 
______________________________                                 _____________________ 
Markus-Rolf Lacour, 1. Vorsitzender                                  Jana Kohl, Schriftführer  
 
 
 


